

2. Platz auf dem Landeswettbewerb in Ingelheim



Alina Thielen (Mitte), Lina Uhe (links) und Franziska Raab (rechts) kamen mit ihrem Projekt „Alltagsmittel gegen Schnecken“ bis zum Landeswettbewerb nach Ingelheim und erreichten dort einen hervorragenden zweiten Platz in der Kategorie „interdisziplinäre Projekte“.

Wir gratulieren ganz herzlich für diese großartige Leistung!!!



Foto mit Frau Conrad, die die Gruppe zum Landeswettbewerb begleitete.

Betreut wurde die Gruppe von Frau Pries, Frau Heß und Frau Conrad im biologischen Fachbereich des Betreuten Labors am MvLG.

Hier ein paar Fotos vom perfekt vorbereiteten Präsentationsstand mit Schnecken-Terrarium:



